

Erster Anglerball nach 20 Jahren

2. Dezember 2010 | 00:15 Uhr | von gm



ASV-Vorsitzender Willy Berger (von links) gratuliert Peter Fredeland, Janika Fredeland, Hans-Peter Sieg und Gerhard Pitzke. Meier

SCHENEFELD. Es gibt ihn wieder: Die Schenefelder Angler feierten zum ersten Mal nach 20 Jahren einen Ball zusammen mit 50 Gästen. Höhepunkt der Veranstaltung im Sportrestaurant: die Ernennung des Anglerkönigs für das Jahr 2010. Peter Fredeland hat es zum acht Mal in Folge an die Spitze geschafft.

Willy Berger, Vorsitzende des Angelsportvereins Schenefeld (ASV), streifte ihm unter dem Jubel der Gäste die Königskette über und überreichte dem Klempnermeister einen Pokal. Der Erfolg liegt in der Familie: Königin der Jugendgruppe wurde nämlich Janika Fredeland. Sie erhielt ebenfalls einen Silberpokal. Zudem bekam Vorstandsmitglied Gerhard Pitzke eine Urkunde für den "unermüdlichsten Angler" verliehen. Pitzke zog an diesem Abend auch das große Los: Er gewann den ersten Preis, einen Farbfernseher. Die im Saal dekorativ aufgebaute Tombola mit 250 Preisen war absolut sehenswert. Berger erklärte, dass die Geschenke von den Mitgliedern, größtenteils aber von Firmen und Geschäftsleuten gespendet worden waren.

In seiner Rede ließ Berger die vielen Aktivitäten des 58 Mitglieder zählenden Vereins Revue passieren und dankte Helfern und Gewässerwarten für ihren Einsatz.

Ein vorzügliches Essen rundete die Veranstaltung ab. Getanzt wurde bis in die Morgenstunden. "Es war ein harmonisches und rauschendes Fest", so des stellvertretende Vorsitzende Hans-Peter Sieg.